



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和元年
12月23日 No11

2学期終業式を迎えました

早いものです。本日、2学期の終業式を終えました。1年の中で最も長い2学期は、たくさんの行事がありました。運動会に始まり、陸上記録会（4年以上）、見学旅行、修学旅行、学習発表会、持久走大会など毎月何か大きな行事がありました。子ども達はクラスで、あるいは、異学年で力を合わせて、ともに頑張ってきました。その過程では、苦しいことや、思い通りにならずもめることもあったかも知れませんが、みんなで悩みながらも、話し合い、乗り越え、成長してきた過程がありました。その成長の様子を、本日お渡しした通知表に、各担任が思いを込めて記述しております。どうぞ、お子さんと一緒にしっかりと読んでいただき、3学期へのステップへとつないでいただきたいと思います。この冬休みを、お子さん、保護者の皆様ともに有意義なものとしていただき、すばらしい年末年始をお過ごしいただきますことを願っております。今年一年、本当にお世話になりました。よいお年をお迎えください！

持久走大会！応援・声援ありがとうございました

先日の14日（土）、持久走大会の応援や声援をありがとうございました。天気にも恵まれ、絶好の長距離走日和の中、3年生からスタートし、それぞれの学年の子ども達が自分の掲げた目標や記録を達成するために、精一杯の力をふり絞って頑張ってくれました。

特に1年生の子ども達は初めての持久走大会。練習を始めた頃は、きつさに負けそうになっていましたが、だんだん足取りがしっかりたくましくなりました。また、6年生にとっては、南阿蘇西小学校のグラウンドや校庭、村道をかけぬけるのも最後となりました。しっかりと走り抜く姿に、6年間の成長を感じられたことと思います。そして、2年生も、3年生も、4年生も、5年生も、みんな、一生懸命走り抜き、さわやかな汗を流していました。子ども達みんな、一回りも二回りも成長してくれた持久走大会でした。

持久走大会後の学級懇談会についてもたくさんご出席いただきありがとうございました。また、5年生の保護者の皆様には次年度PTA会長選出会も大変お世話になりました。

SNS系のオンラインゲームに十分ご注意ください！

最近、スマートフォンやインターネットにつながるゲーム機等で、オンラインゲームをしているお子さんがいるようです。特にゲーム機では、インターネットにつながるものが多くあり、知らない間にオンラインゲームをしていることもあります。

特にご注意くださいことは、

- ネット空間で知らない人と一緒にゲームをして、知り合いになること
(口論になって、相手が居場所を突き止めて訪ねてきたというケースもあります)
- さらにその人からDM(ダイレクトメール)が来て、会おうと誘われること
- 知らない間に課金されて、多額の金額を請求されること(万単位で) など



オンラインゲームは、対象年齢が15歳以上のものが多いです。知らずにしているお子さんもいます。また、これらのゲームはネット上で出会った不特定多数の人と一緒に戦ったりするので、とても面白く作ってあります。そのため、オンラインゲーム依存症や知らない人とトラブルになることもよくあり、大変注意が必要です。学校でも指導はしておりますが、ご家庭でもお子さんのネット使用の状況やゲーム内容等の点検をよろしくお願いします。